
Bei einem Blasinstrument bläst der 

mit dem Mund Luft durch das Mundstück, damit der Klang entsteht.

Das älteste und einfachste 

ist die Flöte, die es schon in der Steinzeit gab.

Heute gibt es viele verschiedene Blasinstrumente.

Sie bilden eine eigene  unter den Musikinstrumenten.

Es gibt noch weitere Musikinstrumente, bei denen der Klang durch einen

 entsteht.

Zum Beispiel die Orgel oder das Akkordeon.

Sie gehören aber nicht zu den .

Es kommt nicht drauf an, aus welchem Material der Großteil des Instruments gebaut ist.

Es geht nur um das .

Das ist der Teil, in dem die Luft in Schwingung versetzt wird und der Klang entsteht.

Bei der  funktioniert es am einfachsten:

Die Luft wird an einer Kante vorbeigeführt.

Die Luft geht dann teils ins ,

teils in die Flöte und schwingt dort.

Bei der Quer/öte oder bei der Pan/öte muss der Musiker über

das  blasen, damit der Ton entsteht.

Quellenangabe: Artikel: Blasinstrument (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Blasinstrument&amp;oldid=27676


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


